

La Journée du souvenir transgenre

Novembre 2013

Le 20 novembre, les milieux de travail et les communautés partout au Canada et dans le monde célébreront la Journée du souvenir transgenre à la mémoire des personnes qui ont perdu la vie ou ont été victimes de violence et de discrimination en raison de la transphobie.

Voilà une occasion pour notre syndicat de réitérer son engagement à travailler à l'élimination et à la réduction de la transphobie tout en bâtissant des communautés plus respectueuses.

Le président national d'Unifor, Jerry Dias, a réaffirmé cet engagement lorsque son premier geste officiel a été d'écrire au président de la Russie, Vladimir Poutine, pour l'exhorter à abroger les récentes lois et politiques qui minent gravement les droits individuels et collectifs des gais, des lesbiennes, des bisexuels et des transgenres (GLBT) dans son pays.

Jerry Dias a annoncé son intention de communiquer avec le président Poutine dans son discours principal lors du congrès de fondation d'Unifor; il a déclaré qu'Unifor consacrerait ses efforts à bâtir une meilleure société pour tous, non seulement pour les Canadiennes et les Canadiens, mais aussi pour toutes les travailleuses et tous les travailleurs dans le monde.

Les transgenres de notre syndicat font toujours face à la transphobie quotidiennement. La violence faite aux transgenres est toujours fréquente. Les travailleuses et travailleurs transgenres et leur famille sont toujours victimes d'oppression et de discrimination.

Récemment, nos consœurs et confrères transgenres ont subi encore une fois un revers judiciaire. Ce revers comprend une longue lutte de huit ans à tenter de faire adopter une législation fédérale visant à protéger l'identité de genre et l'expression de genre dans la législation canadienne des droits de la personne de même qu'une disposition sur les sentences visant les crimes haineux dans le *Code criminel* du Canada, si l'offense est motivée par des préjugés, des préjudices ou la haine basée sur l'identité transgenre.

Unifor exhorte les membres du Sénat à appuyer l'adoption de cette législation par le biais du projet de loi C-279.

Les Canadiennes et Canadiens transgenres sont membres de notre syndicat. Ils sont membres de nos familles. Ils sont nos voisins. Ils sont nos amis. Leur participation et leurs contributions au syndicat et dans nos communautés nous enrichissent.

Unifor est fièrement solidaire de ses consœurs et confrères transgenres.